



## Journée médiévale

publié le 21/05/2023

Le 7 avril, les élèves de 5e ont participé à une demi-journée sur le thème du Moyen Age. Plusieurs ateliers étaient proposés.

A Moncoutant, ils ont pu mesurer comme au Moyen Age avec Mmes Jourdain et Le Meur, essayer la calligraphie avec Mme Moniz, jouer à des jeux en bois et deviner des épices avec Lowan, Apolline Mmes Baty et Méhat.

Un repas spécifique avait été imaginé par les élèves du CVC de l'Absie et a été proposé au self.

L'après-midi, l'ensemble des élèves de l'Absie a pu participer à des jeux et interventions de parents d'élèves.

M. Deneau, effaroucheur, a présenté ses oiseaux et M. Dor Vincent a présenté son métier de maréchal-ferrant. Les élèves ont également pu participer à des ateliers sur le thème du Moyen Age (calligraphie, jeux anciens, épices,...).









